
Fecha / Lugar de la reunión:  17 de Enero de 2018/ Centro Sociocultural                         
Francisco Fatou. 
Hora de inicio:  19:00 Hora de finalización:  21:00 
Asistentes: 9. Paqui, Esther, Paco, Conchi, Elena (dinamizadora), Víctor, Muna,                   
Joana, y de forma excepcional para organizar 8 de Marzo, Olga.  
Quién realiza el acta:  Conchi 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
 

1. Forma de petición espacio olivo. 
 

Aprovechando que Olga está presente, nos informa de cómo poder utilizar                     
el espacio para que sea el correcto. Cada vez que vayamos a concentrarnos                         
cuando haya una víctima, nos pondremos en contacto con ella para que nos                         
facilite la pancarta. Además, habrá que enviar un correo electrónico a                     
Daniel Ayuso para que se tenga constancia de que nos vamos a concentrar.                         
Aún así, nos confirmará sí así ya es posible hacerlo o hay algún otro                           
requisito. Le solicitamos que sí es posible hacer algún tipo de cartel con el                           
logotipo de la Mesa, desde la Junta para este tema, nos lo diga. Nos                           
comprometemos a dejar limpio el espacio posteriormente. 

 
2. Información y propuestas para participar el 8 de Marzo desde la                         

Junta. 
 
Olga nos informa que vamos un poco mal de tiempo para organizar los                         
actos y actividades para esas fechas. Proponemos obras que a nosotras                     
nos han parecido interesantes. Obra infantil para niños “Me sobra la                     
mochila”, Cine infantil “Brave”, también Olga intentará contactar con “Las                   
Piratas”, y se propone también para los adultos una película “Mujeres en el                         
fascismo español”. 
También se contactará con La Rueda, Teatrekas y 3 Social. También se                       
propone para el año que viene, ya que ahora ya no es posible, un concurso                             



de cortos. Fuera de los actos alguna actividad, también podría ser “Frases                       
por la Igualdad”. 
Esto tendremos que irlo organizándolo poco a poco. 

 
Quedamos también en organizarnos y poder visibilizarnos entre esas                 
actividades como Mesa. Todo esto serán los días 9 y 10 de Marzo. 

 
   3. Carnavales 
 

Los Carnavales se celebrarán los días 10 y 14 de Febrero. Joana asistió a                           
la reunión y nos comenta que tendríamos que haber presentado ya la                       
propuesta como Mesa para poder incluirla. Esther queda en hablar con Luis                       
para ver sí es posible realizar lo que proponemos. Sería como Mesa hacer                         
llamamiento por Redes para que se unan a nosotras con disfraces contra                       
los estereotipos. Esther y Muna con nuestra ayuda, harán las octavillas                     
para ir entregando a hacernos visibles en el barrio. Conchi difundirá en                       
Redes Sociales. Joana se ofrece a repartir las octavillas. El lema de la                         
Junta será “Cada quién es cada cual” 
El itinerario será desde el C.P. Honduras hasta el Auditorio en el que                         
habrá una chocolatada y también habrá que unirse a ayudar a las                       
compañeras. 

 
   4. Escrito definitivo Fotos Menores. 
 

Aprovechando la presencia de Olga, leemos el escrito definitivo y nos                     
indica que el canal al que debe de llegar, es directamente a la Concejalía.                           
Nos indica un correo electrónico para enviarlo. 

 
  
 
   5. Escrito propuesta utilización lenguaje inclusivo en los Plenos. 
 

Realizaremos un escrito para la petición del lenguaje inclusivo dentro del                     
Pleno, ya que nuestras compañeras, hasta son burladas expresándose en                   
los Plenos al utilizar un lenguaje excepcional cada vez que tienen que                       
expresarse. Este comportamiento repulsivo se lleva sucediendo desde               
hace mucho tiempo. La próxima Comisión Permanente, será el 25 de                     
Enero. Lo realizaremos a través de mail para poder presentarlo a tiempo.  

 
   
 
 



    6. Varios. 
 
El día 18 de Enero, se realiza la primera reunión para la Ferial de la Salud.                               
Conchi se encargará de trasladarnos la información. Conchi se pasará por                     
la Junta para dejar algunos dípticos de la Mesa. 
 

    7. Fecha próxima reunión.  
 

La próxima reunión será el 21 de Febrero. 


